

えんじゅ

令和7年3月3日発行

松原小学校 NO19

** 当面の主な行事予定 ** 【 令和6年度 3月 】

- 18 (火) 式予行
- 19 (水) 大掃除・式場準備
- 20 (木) 春分の日
- 21 (金) 卒業式
- 24 (月) 修了式
- 28 (金) 離任式

** 当面の主な行事予定 ** 【 令和7年度 4月 】

- 8 (火) 始業式
交通安全指導
- 9 (水) 入学式
- 10 (木) 交通安全指導
- 17 (木) 全国学力学習状況調査
- 23 (水) 授業参観
共啓会総会

避難訓練 ~2/13~

今年度最後の避難訓練。今回は家庭科室から火災が起ったという想定で行いました。前回までは地震津波避難訓練だったため防災ヘルメット等の装備を点検しましたが、今回は口をハンカチ等で押さえて煙による被害から身を守ることに留意しました。



避難指示の放送があつてから集合場所である運動場南にある鉄棒前までにかかった避難時間は2分24秒となりました。今回も迅速な避難行動ができました。

避難指示の放送があつてから集合場所である運動場南にある鉄棒前までにかかった避難時間は2分24秒となりました。今回も迅速な避難行動ができました。

未来社会を ~万博~

大阪・関西万博の開催が近づいてきました。松原小学校は令和7年6月4日に全校で見学に行くこととなっています。前回の大阪万博は1970年。55年振りの近隣府県での開催となります。

万博の正式名称は万国博覧会。多くの国々が自国の展示物の紹介をします。それも現在のものと言うよりは近未来および未来のものを見せてくれます。現状ではまだ構想段階であったり、実験段階、試作段階であるようなものがあつたりします。過去の万博の例で言うと、展示されたものの多くは、その何年後に実用化されてきているような気がします。

6月4日には、1つのパビリオンと大屋根リング等会場見学、そして会場内広場でのお弁当体験となる予定ですが、子供達には是非、未来社会の息吹を感じてもらいたいと思います。

体操教室 ~2/12~

元オリンピック選手等の皆さんをお迎えしました。教室に臨んだのは5・6年生。通常であればクラブ活動や委員会活動を行っている水曜日の6時間目を利用して開催しました。



全員で準備運動をした後、前転・後転・側転を教えていただきました。5・6年生は低学年の頃から体育の時間で行ってきている種目で馴染みのある種目でもあります。しかし、正確に行ったり、きれいな型で行ったりするのは容易ではありません。しかしながら、今回の教室では、正確にかつきれいに体操を行うこつを楽しい活動の中で教わることができたように思います。

教室の後半では、師範演技として宙返り等の披露もありました。子供達はダイナミックな技や柔軟な体に感慨深げな様子が見えました。また、当日は多くの保護者の方や下級生の参観がありました。

新入児体験入学 ~2/17~

来年度入学予定の園児を迎えました。ホスト役は1年生。以前、生活科で2年生に体験させてもらった遊びを思い出しながら新入児との交流を行いました。



1年生の考えた遊びは、ボーリング、紙コップチャレンジ、魚釣りの3種目。いつもはもてなされている立場の1年生が今回ばかりはもてなすことに徹していたように思います。手取り足取りといった感じで新入生のお世話をしていました。立派なホスト役をこなすことができたひとときとなりました。

歴史民俗資料館 ~2/18~

3年生では社会科で地域の学習を行うことになっています。身近な地域のどこに何があり、どんな人が暮らしており、どんな出来事あるのかといったことを学んでいきます。そんな中、今回は地域にある昔ものに焦点をあてた学習をしました。

見学先の歴史民俗資料館には、美浜町だけではなく日高地方のあちこちにあつたくわやとうみなどの農具、かまやおわん等の台所用品、番傘やみのなどの生活用品など数多くの昔の道具がありました。見学の後半には、そういった昔の道具が現在子供達が使っている道具の何に該当するのかを考えるクイズを行いました。子供達は楽しみながら昔と今の道具の違いを比べていました。

